

Mayo de 2023

Boletín informativo de EBI

• Proyectos europeos

Jornada educativa

•Feria de Empleo en

Exposición de los proyectos, la celebración del aprendizaje

Exponer los proyectos llevados a cabo durante el trimestre, y hacerlo, además, delante de las familias y de toda la clase, es clave en el proceso de aprendizaje.

Metodologías innovadoras como el Aprendizaje Basado en Proyectos llega a su máxima expresión con la exposición oral de lo aprendido. El alumnado, al terminar los proyectos, muestra y explica el trabajo del trimestre. Y los hace, por ejemplo, delante de las familias. Así, exponer lo aprendido ante compa-

lado, y ante las familias, por otro, se convierte en proceso

el aprendizaje. El proyecto les lleva. Sintetizan lo

aprendido, lo comprenden y lo un eje clave **exponen. Pierden** el miedo y mejoran, también, la expresión oral.

de entrada, a preguntarse

ñeros y compañeras, de un y comprender las diferentes materias. Y la exposición final les permite aclarar ideas, saber ordenarlas y exponerlas. Y también perder el miedo y mejorar la expresión oral.

LEER MÁS









Aprender de otros, formación constante en los centros EBI

El aprendizaje continuo no solo corresponde al alumnado. La educación de hoy día y sus necesidades cambian a un ritmo vertiginoso, lo que obliga a estar alerta en todo momento. La meiora continua es parte de los ejes estratégicos de la red EBI. De ahí que organizemos diferentes jornadas y visitas para mirarnos en otros espejos.

LEER MÁS



VISITA A TRILEMA. San Felix, Patronato S. Eulalia y San Fidel.



Encuentros Interescolares de Deporte y Juegos de Lea-Artibai

Han vuelto los Encuentros Interescolares de Deporte y Juegos de Lea-Artibai. El alumnado de BeraKruz Ikastola de Markina estuvo en la cita.



Dactilopintura, aprendizaje y creatividad en María Bitarteko

Los niños y niñas desarrollan toda su capacidad motora y la sensibilidad táctil v visual. En María Bitarteko Ikastetxea de Elorrio dominan la técnica.



Excelente resultado de la Escuela de Ballet de Begoñazpi

Todo un éxito la escuela de ballet aue ha puesto en marcha este curso. Una disciplina que refuerza la formación académica, deportiva y artística.





Boletín informativo de EBI

Proyectos europeos en los centros EBI para impulsar la educación

El aprendizaje en los centros EBI, desde hace muchos años, no se ciñe las paredes de los colegios e ikastolas. Toda Europa es una clase más. Programas educativos como Erasmus + o E-Twinning permiten al alumnado desarrollar mucho más allá sus conocimientos y experiencias. Así, el alumnado de los centros EBI está inmerso en Erasmus+, el programa eu-

ropeo con el que van a seguir aprendiendo en diferentes países de Europa. Italia, Holanda, Dinamarca, Lituania, Grecia... son algunos de los destinos.

LEER MÁS

**SAN FELIX IKASTOLA, anfitriona del alumnado de Erasmus + procedente de Polonia, Turquía, Lituania y Portugal.



'Desplastifícate', aprendizaje con la red de escuelas UNESCO

El alumnado de Infantil de Artxandape Ikastola ha participado en la iniciativa 'Desplastifícate' de la red de escuelas UNESCO para concienciar sobre el plástico que se usa en casa y reducir su uso.



LEER MÁS



ARÉVALO. El viceconsejero de FP presentó el VI Plan de Formación Profesional

Jornada educativa del CF Otxarkoaga

El viceconsejero de Formación Profesional del Gobierno vasco, Jorge Arévalo, ha presentado el VI Plan de Formación Profesional en las Jornadas Educativas celebradas en mayo en el Centro Formativo Otxakoaga y en las que también ha intervenido el presidente de HETEL, Julen Elgeta, que ha expuesto la Orden de Admisión de la Formación

para la Fo nal vasca inversión de euros durante los próximos años y supondrá la creación,

Profesional. El nuevo plan para la Formación Profesional vasca contará con una <u>inversió</u>n de 513 millones otras cosas, de aulas interactivas, tecnología inmersiva en los centros o laboratorios de ciberseguridad.

LEER MÁS

LA JORNADA,
EN VÍDEO

HEZKUNT
JORNA
OTXARRO
OTXARRO
2037/05/31

Dale al play



NARRAR LA VIDA: ¿qué significa construir personas?

Educar es construir a la persona y construir a la persona es avivar su deseo de perfección, de excelencia en todos los sentidos.

LEER MÁS



Compromiso firme contra el bullying en los centros EBI

Estamos comprometidas y comprometidos contra el bullying. Lo hemos recordado en la joranda del #DíaInternacionalContraElBullying

LEER MÁS

Campus Zulaibar acoge la primera feria de empleo juvenil del valle de Arratia

Campus Zulaibar acogió el pasado 10 de mayo la primera feria de empleo del valle de Arratia, organizada por Errota Fundazioa con la colaboración de la Mancomunidad de Arratia, la Diputación Foral de Bizkaia y Zulaibar. Cuidar

nuestro entorno, comprometernos con él y la transformación socioeconómica de nuestros pueblos y ciudades es parte del objetivo de los centros EBI. Son valores imprescindibles en la educación de hoy día.



HETEL CUMPLE 35 AÑOS. Y Zulaibar, entre otros centros, ha querido felicitar a la red de centros de Formación Profesional.